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第１６回船橋市地域公共交通活性化協議会 会議録 

 
                     日  時：平成２４年２月２４日（金）   

                         １０：００～１１：００ 

場  所：船橋市役所 ９階 第１会議室 

出 席 者：別添名簿参照 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

事務局長 

 

議 長 

 

委 員 

 

議 長 

 

 

事務局長 

 

議 長 

 

 

委 員 

 

議 長 

 

 

事務局長 

 

議 長 

 

 

 

０．事務連絡 
 （配布資料の確認など） 
 
１．開 会 
 

２．報 告・議 事 

それでは、実証実験等の実施状況について、まず小型バス及びワゴン車によ

る路線定期運行の実証実験について事務局から報告をお願いします。 

 

＜事務局より説明＞ 

 

何かご質問やご意見はございますでしょうか 

 

 ＜なし＞ 
 
 よろしいでしょうか。では次は乗合タクシーについて事務局から報告をお願いし

ます。 
 

 ＜事務局より説明＞ 
 
 ありがとうございました。ただ今の乗合タクシーのことについての報告につい

て、何かご質問、ご意見はございますでしょうか。 
 
＜なし＞ 
 
よろしいでしょうか。では続きましてバスロケーションシステムにつきましてご

報告をお願いします。 
 
 ＜事務局より説明＞ 
 
 ただ今の報告につきまして。ご意見ご質問ございますでしょうか。それでは２番

目といたしまして平成２４年度船橋市地域公共交通活性化協議会事業（案）につき

まして事務局から説明をお願いします。 
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事務局長 

 

議 長  

 

 

委 員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 議 長 

 

 

 委 員 

 

 

 

 

 委 員 

 

 

 

 委 員 

 

 議 長 

 

 議 長 

 

 

 

 委 員 

 

 議 長 

 

 

 

 

 ＜事務局より説明＞ 
  
  ありがとうございました。ただ今の説明について何かご質問・ご意見ございま

すでしょうか。 
 
 船橋新京成バスでございます。前回の会議の中で私どもも努力をしますと申し上

げまして、社内で検討させていただきました結果、私どもといたしましては２両新

車を入れまして、現在ローザという車を使って運行をいたしておりますけれどもこ

ちらは小型車でありますが、これをサイズアップいたしまして定員の増加を図りた

いと考えております。雨の日など、混雑しているということでご利用を控えられて

いる方もいらっしゃるということでございますのでバスの定員を増やしていきた

いと、そしてより一層お客さまに乗っていただきたいと考えておりますので是非ご

利用をお願いいたします。 
 
 ありがとうございました。 
 他にご意見ご質問はございますでしょうか。 
 
 西部地区代表です。 
 雨や雪、という日には６００人近い人が乗っていて、一日中平均して乗っている

わけではなくて朝と夜に集中して乗っている状況ですので、よろしくお願いしま

す。 
 
 時期といたしましては、業者さんに急いでいただいているのですけれども、来年

度早々には間に合わないかもしれませんが、早いうちに投入させていただきますの

でよろしくお願いいたします。 
 
 他に、ご意見ご質問等ございますでしょうか。 
 
 ＜意見なし＞ 
 
 よろしいでしょうか。 
 それでは、お諮りいたします。ただ今事務局が説明いたしました２４年度の船橋

市地域公共交通活性化協議会事業（案）について、ご異議ございませんでしょうか。 
 
 ＜異議なし＞ 
  
 それでは異議ないものと認めます。 
 それでは、２４年度につきましてはこの事業案をもとに実施をしていきます。 
 次に３点目でございますが、平成２４年度の協議会の予算（案）について、事務

局から説明をお願いします。 
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事務局長 

 

 議  長 

 

 

 委 員 

 

 議 長 

 

 

 

 委 員 

 

 議 長 

 

 

 

 

 委 員 

 

 議 長 

 

 委 員 

 

 議 長 

 

 

 

事務局長 

 

 議 長 

 

 

 委 員 

 

 議 長 

 

 

 

 

 

 ＜事務局より説明＞ 
 
 ありがとうございました。ただ今のご説明に対しまして何かご意見ご質問ござい

ますでしょうか。 
 
 ＜意見なし＞ 
 
 よろしいでしょうか。 
 それではお諮りいたします。説明のありました、２４年度予算（案）につきまし

てご異議ございませんでしょうか。 
 
 ＜異議なし＞ 
 
 それでは２４年度につきましてはこの予算（案）をもとに実施をしていくという

ことにさせていただきます。 
 続きまして４点目でございます。船橋市地域公共交通活性化協議会設置要項（案）

について事務局から説明をお願いします。 
  
 ＜事務局より説明＞ 
 
 ただ今のご説明に対して、何かご意見ご質問等ございますでしょうか。 
 
 ＜意見なし＞ 
 
 よろしいですか。 
 それでは次でございます。５番目でございますが、船橋市地域公共交通活性化協

議会事務局規定（案）について事務局から説明をお願いします。 
 
 ＜事務局より説明＞ 
 
 ありがとうございました。 
 何かご意見ご質問ございますでしょうか。 
 
 ＜意見なし＞ 
 
 ありがとうございます。ないようでございますのでこのように事務局規定を改定

させていただきます。 
 
 
 
 



 4

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 委 員 

 

 議 長 

 

 

事務局長 

 

 議 長 

 

 

委 員 

 

議 長 

３．その他 
 続きまして議題のその他の部分についてでございます。 
 はじめに私のほうからお願いがございまして、委員のみなさま方の任期について

です。委員の任期につきましては、平成２４年３月３１日までとなっているところ

ですが、本協議会の設置要項では任期の再任は妨げないということとされておりま

すので、２４年度におきましても引き続き委員を引き受けていただければと思いま

すので、お願いを申しあげるしだいでございます。 
 また、来年４月１日付で委員の皆様の再任という形になりますが、規定によりま

して会長職を互選によって選出をする必要があるところですが、計画の途中という

こともありますので、もしよろしければ引き続き私がこのまま会長職を続けさせて

いただければと思っているところです。 
 副会長職につきましては会長が指名をするということとなっておりますので、こ

ちらも引き続き、副会長については戸澤委員に、監査委員については小池委員及び

清水光明委員に引き受けていただければと思っておりますがいかがでしょうか。 
 
 ＜異議なし＞ 
 
 どうもありがとうございます。 
 それでは次に今後のスケジュールについて事務局から説明をお願いいたします。 
 
 ＜事務局より説明＞ 
 

 ありがとうございました。 

 他に何かございますでしょうか。 

 

 ＜なし＞ 

  

４．閉 会 

 それではこれをもちまして、第１６回船橋市地域公共交通活性化協議会を閉

会させていただきます。本日はお疲れ様でございました。 

 ありがとうございました。 

 

 

 

  


